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De M. Fabrice Brun ( Les Républicains - Ardèche ) Question écrite

Ministère interrogé > Intérieur Ministère attributaire > Intérieur

Rubrique >sécurité routière Tête d'analyse
>Déploiement des
voitures-radar à conduite
ext

Analyse > Déploiement des voitures-radar à
conduite externalisée.

Question publiée au JO le : 03/11/2020

Texte de la question

M. Fabrice Brun attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les conséquences en matière de sécurité routière
du déploiement des voitures-radar à conduite externalisée. D'une part, il souhaiterait savoir si sur les routes
concernées par l'activité de ces véhicules le nombre des accidents est en diminution, et si leur gravité est moindre.
D'autre part, il lui demande de bien vouloir lui préciser si cette externalisation a un effet sur la présence des forces
de l'ordre sur la route et leur recentrage sur d'autres missions, de prévention et de sécurité routière.
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